

APPELS À TÉMOINS

ETUDE SUR L'ALCOREXIE

Par **Profil supprimé** Posté le 22/05/2019 à 09h47

Chers participants et participantes

Dans le cadre d'un travail d'étude et de recherche en psychologie clinique à l'Université Grenoble Alpes, je mène une étude sur la pratique de l'alcorexie.

L'alcorexie est "la tendance chez certaines personnes à se priver de nourriture parfois même jusqu'à ne rien manger du tout durant la journée en prévision des calories qui seront ingérées en alcool durant la soirée."

Il n'y a pas de réponses correctes ou incorrectes. S'il vous plaît, veuillez lire les questions attentivement et sélectionnez les réponses qui vous correspondent. Les informations récoltées sont anonymes et vous pouvez interrompre votre participation à tout moment.

Pour plus d'informations ou pour être tenu(e) informé(e) des résultats de l'étude écrivez à l'adresse suivante : laassadisofia@gmail.com

Je vous remercie de votre participation.

<https://forms.gle/e8gA439FzZgozafz9>

1 RÉPONSE

Moderateur - 22/05/2019 à 10h18

Bonjour SLAASSAD,

J'ai déplacé votre proposition de participation à votre étude ici, dans le forum "appel à témoins" et l'espace général où il avait beaucoup plus sa place que là où vous l'aviez posté.

Bonne chance pour votre étude et vos études.

Cordialement,

le modérateur.
